ZAMORA

Prensa: Diaria

Tirada: 7.503 Ejemplares Difusión: 5.976 Ejemplares

05/06/13

1: 71213010

Página: 3

Sección: LOCAL Valor: 992,00 € Área (cm2): 483,0 Ocupación: 52,16 % Documento: 1/1 Autor: Tania Sutil Núm. Lectores: 62000

# La nueva Escuela de Enfermería traerá la especialidad de Geriatría

El edificio, con más de 1.000 metros cuadrados, tendrá seis aulas, cinco laboratorios, biblioteca y áreas didácticas

#### Tania Suti

El nuevo edificio de Enfermería, que estará construido en el campus Viriato antes de que culmine el año 2015, permitirá traer a Zamora especialidades para mejorar su competitividad. El Ayuntamiento valora la titulación en Enfermería Geriátrica y Gerontología, sin descartar la posibilidad de traer un máster o un doctorado, «aunque eso ya más adelante en el tiempo», explica la concejala de Universidad y directora de la Escuela en Zamora, Marisol Sánchez Arnosi. Con el edificio actual «no podíamos cuestionarnos especialidades ni traer un máster, cosa que nos parece muy importante porque estamos en la convergencia europea, que posibilita a los centros mejorar en competitividad y apostar por la especialización», expone Sán-

La Escuela de Enfermería cuenta en el momento actual con 305 estudiantes, que aumentarán en 60 más el próximo año al incluir el cuarto curso. Hay también 40 alumnos de Erasmus que podrán aumentar al triplicarse la superficie disponible, lo mismo que ocurrirá con las prácticas clínicas.

El proyecto de la Escuela de Enfermería se encuentra ya a las puertas de su licitación después de que ayer la Junta de Gobierno Local aprobara el pliego de condiciones de la actuación, en la que se invertirá 2 millones de euros financiados por la Junta de Castilla y León. El contrato incluye, además de la redacción del proyecto, el estudio geotécnico, la dirección de obra y la coordinación de seguridad y salud, según explicó ayer el portavoz del equipo de Gobierno, Feliciano Fernández. Esta tramitación implica un presupuesto de 121.000 euros, mientras que el resto del montante, casi 1,8 millones de euros, irán a parar a la ejecución de la obra.

Sale a licitación el pliego de condiciones, que prioriza el ahorro en mantenimiento y la eficiencia energética

La licitación del proyecto de la Escuela de Enfermería sale adelante después de que en abril se aprobara el convenio con la Universidad de Salamanca, que garantiza la disponibilidad de los terrenos, hasta entonces, de titularidad municipal. La parcela alcanza los 2.682 metros cuadrados y cuenta con una edificabilidad de 1.083 metros cuadrados, de los que 865 se destinarán a zona docente.

La nueva Escuela de Enfermería duplica la superficie del edificio actual, ubicado en la avenida de Requejo, con apenas 500 metros.

Las empresas que opten al procedimiento abierto - finalmente el Ayuntamiento descarta el concurso de ideas como tal para ganar tiempo y ahorrar una tramitación podrán hacerlo durante quince días a partir de su publicación y dispondrán de un máximo de dos meses para la redacción del proyecto. El aprovechamiento del edificio, la calidad del diseño, el recorte en los gastos de mantenimiento, la eficacia energética así como la accesibilidad más allá de lo obligado por la legislación vigente y el aprovechamiento de la parcela serán los criterios más valorados a la hora de la adjudicación, que contará con un comité de expertos formado por arquitectos de Ayuntamiento, Junta de Castilla y León, Universidad de Salamanca y Colegio de Arquitectos.

La inversión de dos millones de euros permitirá «mitigar el paro en la ciudad, mejorar la calidad educativa e incrementar el número de universitarios», añadió Feliciano Fernández.

El nuevo edificio para Enfermería es una vieja reivindicación por parte de alumnos y profesores del centro que será realidad en diciembre de 2015.



FOTO EMILIO FRAILE

Parcela junto al Campus Viriato donde se construirá el nuevo edificio.

# La distribución

# Zona docente

Cuatro aulas con capacidad para 70 alumnos.

Cinco salas de laboratorio.

Dos espacios didácticos con capacidad para 15-20 alumnos.

Aula polivalente para 60-70 alumnos.

Aula de informática.

Biblioteca

#### Zona administrativa

Sala de profesores.

Recepción.

Secretaría.

Cuatro despachos.

### Espacios subsidiarios

Archivo, almacén de laboratorios, centro de proceso de datos y centralitas, y cuartos de mantenimiento.